

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article578>

Pourquoi le renard a un museau pointu ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

Pourquoi le renard a un museau pointu ?

Dans la nuit, il y a très longtemps, un renard vivait vers un poulailler qui avait un grillage. Le grillage était très grand et tout en haut, il y avait du barbelé. Le renard pour se nourrir mangeait les poules et les coqs quand le fermier oubliait de fermer la porte.

Un jour, le renard avait un petit peu faim, il se dit :

"Ce soir, je vais faire un grand repas de poules et de coqs !"

Il arriva devant le poulailler, à sa grande surprise la porte était fermée !

Il attendit une heure, personne n'arriva.

Quand les poules et les coqs s'endormirent, il décida d'essayer de faire un trou dans le grillage pour parvenir dans le poulailler.

"Cette fois ça va être compliqué de traverser ce mur !"dit le renard.

Il fonça vers le mur et il creusa pendant dix minutes. Il prit deux poules et un coq et il sortit par le trou. Le fermier entendit Cocorico ! Cocorico !

Le fermier courut jusqu'au poulailler et il vit le renard. Le renard courut aussi il glissa sur une motte de terre et il s'enfonça le museau dans le grillage.

"Aie ! Aie !"dit le renard.

Il était coincé il dut le sortir en douceur sinon il allait se faire mal. Enfin il réussit à l'enlever. Le renard courut avec ses poules et son coq vers son terrier.

Et c'est depuis ce jour-là que les renards ont des museaux pointus !

Post-scriptum :

par Jérémy